



Martes 22 de septiembre de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA **GRANADA** **ACTUALIDAD** **DEPORTES** **OPINIÓN** **ETC** **BLOGS** **OCIO Y SERVICIOS**

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)

Esquí

Cetursa incorpora a su consejo a la Universidad y el Parque Nacional

La instalación del telesilla Borreguiles II y una nueva área de aparcamientos en Pradollano, las próximas prioridades del recinto de cara a la Universiada 2015

VOTE ESTANOTICIA ☆☆☆☆☆



EFE La Universidad de Granada (UGR) y el Parque Nacional de Sierra Nevada se incorporan al consejo de administración de Cetursa, la empresa pública que gestiona la estación de esquí, según anunció ayer el consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler. Así lo dio a conocer tras presidir por primera vez el consejo de administración de Cetursa, en el que informó de los principales proyectos para la próxima temporada, como la instalación del telesilla Borreguiles II y una nueva área de estacionamiento de vehículos en la urbanización de Pradollano.



El consejero de Innovación, M. Soler, y la directora de Cetursa, M. J. López, explican las novedades. EFE

El consejo de administración de Cetursa, del que forman parte desde ayer la UGR y el Parque Nacional de Sierra Nevada, estaba integrado hasta ahora por representantes de la Junta, a través de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía, los ayuntamientos de Granada y Monachil, Diputación y CajaGranada.

Con estas dos nuevas incorporaciones, la Junta pretende abrir más la representatividad de Cetursa, según Soler, quien asumió la presidencia de la empresa en su calidad de consejero de Innovación al sustituir a su predecesor en el cargo, Francisco Vallejo.

Otros de los cambios en el consejo pasan por la entrada de María del Mar Lara, gerente del Parque Natural y Nacional de Sierra Nevada, en sustitución del ex delegado de Economía de la Junta en Granada, Antonio Argüelles como representante del Parque Nacional, según fuentes de Cetursa.

Por CajaGranada, representada hasta ahora por Luis Gerardo García Royo, que dimitió el pasado julio como vocal del consejo de administración de la caja por motivos profesionales, entra el vicepresidente primero de la entidad, Juan Ramón Ferreira.

También entra a formar parte de Cetursa la vicerrectora de Patrimonio, Infraestructura y equipamiento de la UGR Begoña Moreno, en sustitución de la consejera de Justicia, Begoña Álvarez.

Para la próxima temporada, la Consejería de Innovación ha destinado 6,1 millones de euros para mejorar la estación de esquí, anunció Soler, que valoró los datos de afluencia de la campaña anterior, la tercera mejor de la historia con 1,3 millones de esquiadores y visitantes.

Cambios. Entre las novedades citó la instalación del telesilla Borreguiles II, más moderno, cómodo y seguro que el anterior, y que entrará en funcionamiento la próxima temporada.

El telesilla, una de las actuaciones relacionadas con la Universiada 2015, presentará un nuevo recorrido que permitirá dejar la pista a la que da servicio (La Visera) en las mejores condiciones para la celebración de competiciones de esquí artístico de nivel.

Esta actuación, junto a la del aparcamiento en Pradollano y otras se incluyen en el plan estratégico de Sierra Nevada hasta 2017, en el que se da prioridad a las que deben estar terminadas para la celebración de la Universiada de 2015.

Entre esas prioridades figuran la finalización de la pista Universiada, que acogerá pruebas de velocidad como el Supergigante y hará compatible la competición con el uso recreativo de la estación, la mejora de la capacidad para almacenar agua a fin de ampliar la producción de nieve y la configuración de un mejor escenario para las pruebas de 'snowboard'.

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

UN MAR DE PLAYAS



El nombre del anejo hace honor al gran desnivel que los bañistas encuentran al adentrarse apenas un metro en el mar, donde el agua les llega a la cintura. Foto: D.B.

[Ver galería »](#)